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ACTA N2. 

REUNIÃO 

Aos catorze dias do mes de u~ro do aROíde m~L novecentos e 

oitenta e sete, nesta Cidade de Aveiro, Edifí/io dos Paços do Concelho e Sala 

das Re~niões da Câmara Municipal, reun~u ~~nar i amen t e a mesma Câmara sob a 

Presidencia do Presidente, Sr. Dr. Jose 9~rao Pereira, e com a presença dos Ve

readores, Srs. Prof. Celso Augusto Baptista dos Santos, Dr. Jose Pires dos San

tos, Eng2. Vítor José Pedrosa da Silva, Dr. Vítor Manuel Barradas Carvalho de 

Sequeira e Eng2. António Manuel de Almeida Alves. 

Pelas 14 horas e 30 minutos o Sr. Presidente declarou aberta a 

reuniao. 

FALTAS: - De seguida foi deliberado, por unanimidade, justificar 

a falta dada pelo Vereador, Sr. Eng2. Carlos Manuel da Silva Santos. 

RESUMO DIÁRIO DA TESOURARIA: - Consultado o resumo da Tesouraria, 

respeitante ao dia 11 do mês em curso, verificou-se existir um saldo em dinhei

ro da quantia de duzentos e dois milhões novecentos e doze mil e sessenta e se

te escudos e sessenta centavos. 

BAIRRO DE SANTIAGO - ARRANJOS EXTERIORES: - A Câmara tomou conhe 

cimento de um ofício do IGAPHE, atravês do qual se informa de que a empreitada 

dos arranjos exteriores do Bairro de Santiago foi já adjudicada à Sociedade de 

Construções Soares da Costa, S.A.R.L. e se remete um exemplar do respectivo pr~ 

cesso. Após apreciação daquele documento, foi deliberado, por unanimidade, in

formar aquela Entidade que o projecto ê do agrado deste Executivo e, ainda, que 

seja feita recomendação à Firma no sentido de que, dentro do possível, sejam 

preservados os poços existentes no local para rega, ou, na sua impossibilidade, 

sejam executados dois novos para o mesmo efeito. 

URBANIZAÇAO FORCA-VOUGA: - Na sequência da deliberação tomada na 

reuniao de 9 de Junho, último, a Câmara tomou conhecimento do "Estudo Arquitect~ 

nico de Volumes e Regulamentação da Construção", da área relativa à antiga qui~ 

ta da família Esteves. Após breve apreciação do referido estudo, foi deliberado, 

por unanimidade, que o mesmo seja de novo presente à próxima reunião, acompanh~ 

do do parecer do Gabinete de Planeamento do Município. 



GABINETE DA RIA: ~c omp r~[~~5~~ Y~
necessidade em se conseguirem instalações para o ~~nci onamen t o do Gabinete da 

Ria, foram trocadas impressões sobre o assunto, deliberado, por una

uimidade, encetar diligências naquele sentido. 

BANCO NACIONAL ULTRAMARINO - ANTIGAS INSTALAÇÕES: - A Câmara to-

mau conhecimento de mudança dos serviços do Banco Nacional Ultramarino para as 

novas instalações sitas na Avenida Dr. Lourenço Peixinho, tendo sido trocadas 

impressões acerca da futura ocupação das antigas instalações. nomeadamente, a 

hipótese de as mesmas virem a ser ocupadas pelo Sector Administrativo dos Ser

viços Municipalizados, tendo o Vereador Sr. Prof. Celso Santos manifestado pre~ 

cupação sobre o assunto, na medida em que, em princípio, as mesmas estariam 

destinadas a um Museu da Cultura, ficando, no entanto, o problema para ulterior 

e oportuna resolução. 

De seguida, e após o Sr. Presidente ter comunicado que se torna 

possível negociar com a Administração do Banco a aquisição de parte do equipa

mento existente nas antigas instalações, o que parece ser vantajoso para este 

Município, foi deliberado, por unanimidade, encetar diligências nesse sentido, 

para posterior decisão pelo Executivo. 

PROVAS DESPORTIVAS - I TORNEIO INTERNACIONAL - CIDADE DE AVEI

RO: - No seguimento da deliberação tomada na reunião de 23 de Novembro, findo, 

o Vereador Sr. Prof. Celso Santos deu nota do programa do Torneio acima indi

cado, e informou o Executivo da intenção da Rádio Televisão Portuguesa de fazer 

uma transmissão do mesmo em directo e por um período de duas horas, sendo no 

entanto, para o efeito, necessário proceder a obras na parte da instalação 

eléctrica do Pavilhão as quais orçarão)em princípiolem algumas centenas de 

contos. Após breve troca de impressões. foi deliberado, por unanimidade. en

carregar aquele Sr. Vereador de tomar a seu cargo a resolução do assunto e in

formar o Executivo na próxima reuniao. 

COOPERATIVA DE ARTESÃOS "A BARRICA": - Na sequência da delibera 

ção tomada na reunião de 23 de Novembro, findo, a Câmara tomou conhecimento da 

estimativa de custos relativa à obra de construção das futuras instalações da 

Cooperativa liA Barrica", a qual ascende a dezasseis milhões quinhentos e trin

ta mil escudos, aproximadamente, bem como da lista dos empreiteiros a convidar, 

a qual aqui se dá como transcrita. 

Saiu da sala o Sr. Presidente tendo o Vereador Sr. Prof. Celso 

Santos assumido a direcção dos trabalhos. 
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seguimento ao deliberado na reunião de 16 de No~mbro, findo, a Câmara ~ce-
/

deu à abertura das seguintes propostas com v~ta à execução dos trabalhos em 

epígrafe: NQ. 1 - Joaquim Alves, Sucrs, Ld;r: - um milhão trezentos e noventa 

e quatro mil quatrocentos e quarenta escvéos; e NQ. 2 - Mârio Polónio, Ld9., 

- um milhão trezentos e cinquenta e qua tro mil novecentos e sessenta escudos, 

ambas as importâncias acrescidas de IVA. Após breve troca de impressões, foi 

deliberado, por unanimidade, enviar o correspondente processo aos Serviços 

Técnicos para estudo e posterior informação. 

ESCOLAS DO CONCELHO - CONSTRUÇÃO DA PRIMÁRIA DE VILARINHO: 

- A Câmara tomou conhecimento da abertura do concurso efectuado com vista à 

construçao da Escola em epígrafe, para o qual apresentaram propostas os em

preiteiros João Rodrigues da Silva Cascais e Afonso Gomes dos Reis das quan

tias de cinco milhões setecentos e noventa e três mil e oitenta e cinco escu

dos e quatro milhões novecentos e dezanove mil e oitenta e um escudos, res

pectivamente. Foi deliberado, por unanimidade, remeter o processo aos Servi

ços Técnicos para estudo e informação, a fim de posteriormente o Executivo 

se pronunciar. 

IDEM - CONSTRUÇÃO DA PRÉ-PRIMÁRIA DE QUINTÃS: - Na sequencia 

da deliberação tomada em 7 de Setembro do ano em curso, a Câmara procedeu à 

abertura das propostas apresentadas pelos seguintes empreiteiros com vista a 

execução dos trabalhos em epígrafe: NQ. 1 - Afonso Gomes dos Reis; NQ. 2 - Jo 

ão Rodrigues da Silva Cascais; e NQ. 3 - Antero Marques dos Santos, das quan

tias de quatro milhões quarenta e oito mil duzentos e dezassete escudos; qua

tro milhões oitocentos e cinquenta e cinco mil novecentos e seis escudos e 

dez centavos, acrescida de IVA; e quatro milhões seiscentos e noventa e dois 

mil quinhentos e dezoito escudos e setenta centavos, respectivamente. Após 

breve troca de impressões, foi deliberado, por unanimidade, enviar o processo 

aos Serviços Técnicos para estudo com vista a ulterior decisão. 

IDEM - CONSTRUÇÃO DA PRf-PRIMÁRIA DO BONSUCESSO: Também na 

sequência da deliberação tomada em 7 de Setembro, findo, f o r am abertas as 

propostas apresentadas pelos seguintes empreiteiros e dos valores a seguir 

indicados, com vista à execução dos trabalhos de construção da Pré-Primâria 

do Bonsucesso: NQ. I - João Rodrigues da Silva Cascais - quatro milhões oito

centos e cinquenta e cinco mil novecentos e seis escudos e dez centavos, 

acrescida de IVA; e NQ. 2 - Afonso Gomes dos Reis - quatro milhões quarenta 

e oito mil duzentos e dezassete escudos. Foi deliberado, por unanimidade, 



remeter o processo aos 

te a câmara se pronunciar. 

ESCOLAS DO CONCELHO - CON TRUÇÃO DA PRÉ-PRIMÁRIA DE ALUMIEIRA: 

-Aindano seguimento do delib~rado em_7 Setembro, Gltimo: procedeu-se i aber
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tura das propostas com vista a execuçao dos trabalhos em eplgrafe, apresentadas 

pelos empreiteiros, João Rodrigues da Silva Cascais e Afonso Gomes dos Reis, 

das quantias de cinco milhões seiscentos e trinta e cinco mil quatrocentos e 

onze escudos e dez centavos, acrescida de IVA, e quatro milhões seiscentos e 

noventa e dois mil seiscentos e vinte e sete escudos, respectivamente. Foi tam

bém deliberado, por unanimidade, enviar o correspondente processo aos Serviços 

Técnicos para estudo, com vista a posterior resolução. 

AUTOS DE VISTORIA E MEDIÇÃO DE TRABALHOS: - Foi deliberado, por 

unanimidade, autorizar o pagamento dos seguintes autos de vistoria e medição de 

trabalhos: 

-3ª. situação e última da obra "Pavimentação de Passeios a Vi

draço na Zona a Poente da Avenida 25 de Abril - Ruas de Aviação Naval, S. Mart~ 

nho e Cuidad Rodrigo", adjudicada a Carlos Alberto Rodrigues Morais, da quantia 

de cento e trinta e seis mil e quinhentos escudos; 

-10ª. situação da obra "Construção do Instituto Superior de Co~ 

tabilidade e Administração de Aveiro", adjudicada à ZEUS - Sociedade de Constru

ções Civis e Industriais, Ldª., da quantia de três milhões seiscentos e quarenta 

e cinco mil oitocentos e trinta e nove escudos. 

AQUISIÇÕES: - Foi deliberado, por unanimidade, autorizar a aqui

siçao do material constante da requisição NQ. 2331 - Serviço requisitante 06 - da 

quantia de cento e nove mil seiscentos e vinte escudos. 

ILUMINAÇÃO PÚBLICA - ACESSO AO CIFOP: - No seguimento do delibe

rado em 19 de Outubro, Gltimo, a Câmara tomou conhecimento da única proposta pa

ra a aquisição do material destinado à iluminação da Rua de Acesso ao CIFOP apr~ 

sentada pela Firma VERTICAL - Sociedade de Iluminação, Ldª .. Após troca de im

pressões, foi deliberado, por unanimidade, remeter o processo aos Serviços Técni 

cos para estudo e conveniente informação. 

ARRANJO URBANÍSTICO DA BAIXA DE SANTO ANT6NIO: - Na sequência 

da deliberação tomada na reunião de 7 de Dezembro, corrente, e face à informação 

prestada pelos Serviços Municipais competentes, que aqui se dá como transcrita, 

foi deliberado, por unanimidade,adjudicar i Casa Lameiro de João SimõesMarquesVie! 

ra & Filhos, Ldª., a execução dos trabalhos de movimentação de terras na Baixa 
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de Santo Antonio. pela quantia de tres milho s~ecentos e oiçe~ nco mil 

escudos, acrescida de IVA e nas condi'~~onstantes da respectiva prodemais r:posta. 

FUNCIONALISMO MUNICIPAL - (LASSIFICAÇÃO E CONTAGEM DE TEMPO DE 

SERVIÇO: - Presente um requerimento da Arquitecta Paisagista Celeste Maria Vidal 

Maia, a solicitar a classificação e contagem do serviço prestado na respectiva 

categoria. Face à informação constante do processo e apos troca de impressões, 

foi deliberado, por unanimidade e escrutínio secreto, classificar de "BOM" o 

serviço prestado pela Funcionária em causa, a qual conta, até à presente data, 

dois anos, três meses e vinte cinco dias na respectiva categoria. 

-Foi também lido um requerimento do Calceteiro de 3ª. Classe 

Manuel Arsélio dos Santos, a solicitar, a classificação e contagem de serviço. 

Face à informação prestada pelos Serviços Munucipais competentes, foi delibera

do, por unanimidade e por escrutínio secreto, classificar de "BOM" o serviço 

prestado por aquele trabalhador o qual conta, até à presente data, cinco anos, 

seis meses e catorze dias de serviço. 

IDEM - RECUPERAÇÃO DO VENCIMENTO DE EXERCÍCIO PERDIDO: - Foi 

lido e apreciado um requerimento do 22 Oficial Eliseu Martins Godinho, a soli

citar o reembolso do sexto de vencimento que lhe foi descontado relativamente a 

noventa e nove dias que esteve doente. De acordo com o determinado no Decreto

-Lei 247/87, de 17 de Junho, a recuperação do vencimento perdido requer, entre 

outros requisitos, a classificação mínima de "BOM". Face ao teor da informação 

prestada pelo Sr. Director dos Serviços Administrativos, que aqui se dá como 

transcrita, e apos breve troca de impressões, foi deliberado, por unanimidade 

e por escrutínio secreto classificar de "MUITO BOM" o serviço prestado por aqu~ 

le trabalhador e, por conseguinte, deferir a pretensão ora apreciada. 

IDEM - PESSOAL EVENTUAL: - Face às participações dos respectivos 

encarregados e às informações da Secção de Pessoal, que aqui se dão como trans

critas, foi deliberado, por unanimidade, contratar eventualmente, com efeitos 

a partir de 4 de Janeiro do ano próximo, os seguintes trabalhadores: Manuel No

gueira Morgado e Antonio Silva Rocha - serventes; Eugénio da Conceição Carvalho 

- motorista e Antonio Anacleto Ribeiro - pintor. 

-De acordo com uma participação apresentada pelos Serviços Muni

cipais competentes e após troca de impressões, foi ainda deliberado, também por 

unanimidade, contratar eventualmente, na categoria de servente Manuel Vizinho 

Almeida com efeitos retroactivos à data de 1 de Setembro, último, para prestar 

serviço no Gabinete de Arquitectura. 
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foi deliberado, por unanimidade, manter contra~o com o mesmo, a tempo parcial, 

com o . mensa1 d e quarenta e quat~o '1'e selscentos escu os, equlvavenClmento .I ml d' 

~ ( ílente as horas de serviço que passou a prestar a este Munic pio. 

-Finalmente foi ainda apreciado um requerimento de Abilino José 

Oliveira Lapa da Costa, ex-estagiário do CEFA, a prestar serviço como eventual 

conforme deliberações de 29 de Junho e 29 de Setembro, a solicitar a renovação 

do respectivo contrato. Após breve troca de impressões, foi deliberado, por 

unanimidade, indeferir tal pretensão tendo em vista que, nos termos legais, o 

recrutamento dos terceiros-oficiais é precedido de concurso - documental em re

lação aos titulares do diploma do CEFA - e, presentemente, não existe qualquer 

vaga. 

Deu de novo entrada na sala o Sr. Presidente. 

SUBsíDIOS: - Foram presentes os seguintes pedidos de subsídios, 

acerca dos quais foram tomadas as seguintes deliberações: 

-Da Associação de Melhoramentos de Eixo, a solicitar a ajuda 

financeira deste Município com vista à realização de mais uma Campanha de Natal 

a favor das famílias mais carenciadas daquela Freguesia. Foi deliberado, por 

unanimidade, conceder um subsídio da quantia de vinte mil escudos; 

-Da Conferência de Nossa Senhora da Apresentação, do Centro Pa

roquial da Vera-Cruz, a solicitar a concessão de um subsídio destinado a melho

rar o Natal das famílias mais necessitadas daquela Paróquia, tendo sido delibe

rado, por unanimidade, comparticipar com a quantia de vinte mil escudos; 

-Da Escola do Solposto a dar conhecimento de que vão levar a 

efeito a realização de uma pequena festa de Natal e a solicitarem a ajuda fi

nanceira deste Município. Foi deliberado, por unanimidade, indeferir aquela pr~ 

tensao, para não se criarem precedentes; 

-Da Conferência de Nossa Senhora de Fátima, do Centro Paroquial 

da Vera-Cruz, para ajuda do Natal das famílias mais carenciadas, tendo sido 

deliberado, por unanimidade, conceder um subsídio da quantia de vinte mil escu

dos; 

-Foi também deliberado, por unanimidade, conceder um subsídio 

da quantia de mil contos ao Sport Clube Beira-Mar com vista a comparticipar nas 

despesas que surgem regularmente no final do anoí com referência às actividades 
consideradas amadoras. 

-Da Federação Portuguesa de Remo, tendo sido deliberado, por 



unanimidade; conceder um SUbSfdi~~l ~~j vinte 
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-Foi ainda deliberado, por una~midade, conceder aõClube Estre

la Azul, um subsid~o da quantia de trinta e J 1to mil_e cinquenta escudos, desti

nado a fazer face as despesas com os trabal~os que tem vindo a ser executados no 
/

Campo de Futebol; 

-Do Clube do Povo de Esgueira. a solicitar o apoio financeiro 

do Municlpio, pelo que foi deliberado, por unanimidade, conceder um subsídio da 

quantia de setecentos e cinquenta mil escudos; 

-Finalmente, foi deliberado, por unanimidade, atribuir um s ubs i 

dio da quantia de duzentos e cinquenta mil escudos ao Grupo Desportivo de S. 

Bernardo, como prémio pela subida da Equipa Feminina de Andebol à lª. Divisão. 

REGISTO DE VELOcípEDES: - De acordo com uma informação dos Ser

viços Municipais competentes cujo teor aqui se dá como transcrito e após análi

se as propostas para o efeito apresentadas pelas Firmas António Augusto Nunes 

Maia, Ldª.; }~COS - Extras e Acessórios para Automóveis, Ldª. e METALO-GRAVU~~S 

LOMAIAL, Ldª., foi deliberado, por unanimidade, aceitar a proposta da Firma in

dicada em último lugar e mandar proceder à execução das chapas que forem sendo 

necessarias ao registo de velocípedes, c i c l omo t or es e ve i cul a s de tracção ani

mal, ao preço unitário de cento e trinta e cinco escudos acrescido de IVA. 

MERCADO JOSÉ ESTÊVÃO: - Foi lido um requerimento de Américo do 

Sacramento, concessionário das bancas n~s. 12, 13 e 14 do Mercado José Estêvão, 

a solicitar que as mesmas passem para o nome de sua filha Maria de Fátima Mar

ques Miranda Vieira, tendo em vista a sua doença crónica devidamente comprovada 

com atestado médico que não o deixa desenvolver o seu negócio. Após breve troca 

de impressões em que foi lida a informação prestada pelos Serviços Municipais 

competentes, foi deliberado, por unanimidade, autorizar o solicitado unicamente 

em relação a duas das referidas bancas, ficando a terceira para ser arrematada 

em data a marcar oportunamente. 

-Presente ainda um requerimento de Isménia de Oliveira concessi

onária da banca n~. 7 da Placa D daquele Mercado, a solicitar autorizaçao para 

ceder a mesma a seu filho Fernando Manuel de Oliveira Felizardo, tendo em vista 

a sua débil saúde que comprova Com a apresentação de um atestado médico. Foi 

deliberado, por unanimidade, deferir aquela pretensao. 

MERCADO MANUEL FIRMINO: - A Cãmara tomou conhecimento de um re

querimento subscrito por Abílio Marques Henriques, titular das lojas n2s la e 

11 do Mercado em epígrafe, a solicitar autorização para ceder as mesmas aos senha 



res Hernâni Abreu da Silva e .c: 
zação de frutas. De seguida, foi lida a info~m~o prestada pelo Fiscal respect! 

vo, segundo a qual as lojas em causa se encontrá~cupadas por Manuel Inácio da 

Silva Jünior embora o recibo correspondente ã taxa de ocupação seja passado em 

nome do requerente Abílio Marques Henriques. ~s breve troca de impressões, foi 

deliberado, por unanimidade, encarregar os Serviços Municipais competentes de 

efectuarem uma averiguação e conveniente informação sobre o assunto, para efei

tos de apreciação em próxima reunião. 

FORNECIMENTOS: - Presente uma carta	 da COMETNA a enviar fotocó
_ ~ /devidos

pia de documentos referentes a encargos com declaraçoes de dlvida pelo atraso ve

rificado nos pagamentos àquela Empresa. Foi deliberado, por unanimidade, encarr~ 

gar os Serviços de Contabilidade de proceder ao cálculo dos referidos valores, 

a fim de a Câmara se pronunciar na próxima reunião. 

IDEM - AQUISIÇÃO DE UM CILINDRO: - Após troca de impressões, 

foi deliberado, por unanimidade, abrir concurso limitado para a aquisição de um 

cilindro destinado ã Brigada de Obras do Município, tendo em vista a informação 

prestada pelo respectivo Encarregado-Geral, que aqui se dá como transcrita. 

IDEM - AQUISIÇÃO DE UM RESERVATÓRIO PARA GASÓLEO: - Foi delibe

rado, por unanimidade, face à informação prestada pelo Encarregado-Geral, abrir 

concurso limitado para aquisição de um reservatório de gasóleo destinado aos 

Armazéns Gerais. 

PAGAMENTOS: - De acordo com O estabelecido no nQ. 4 do ArtQ. 52Q 

do Decreto-Lei nQ. 100/84, de 29 de Março, foi presente à reunião a relação de 

todos os pagamentos autorizados no mês de Novembro, findo, no total de cento e 

cinquenta e três milhões cento e sessenta e dois mil e oitenta e sete escudos, 

a qual fica arquivada em pasta anexa. 

PROGRAMA DA RÃJ)lOTELEVISÃO PORTUGUESA "COM PÉS E CABEÇA": - Face 

ao ofício enviado pela Ridiotelevisão Portuguesa, E.P., a solicitar o apoio des

te Município com vista à selecção da equipa que irá participar no programa em 

epígrafe, representando o nosso distrito, foi deliberado, por unanimidade, pres

tar o apoio solicitado, nomeadamente, empréstimo de uma sala, oferta de um pe

queno lanche e autorização para que um elemento desta Câmara possa fazer parte 

do respectivo jüri. 

AQUISIÇÃO DE BENS - TERRENO EM ESGUEIRA: - Face à informação 

prestada pelos Serviços Municipais competentes e à avaliação efectuada pelo Di

rector dos Serviços Técnicos, que aqui se dão como transcritas, foi deliberado, 

por unanimidade, adquirir um terreno com a área de cinco mil seiscentos e vinte 
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e quatro metros quadrados pertencente Nunes dos S~tos e Esposa. Slto 

em Arrôta-Nova, Freguesia antia total de dois milhões e 
I• l _ 

quatrocentos mil escudos e que se destinara a construçao de habitaçao social. 

ALIENAÇÃO DE BENS - URBANIZAÇÃO DE EIXO: - Foi presente o requ~ 

rimento apresentado por Manuel Dias Caetano. adquirente do lote nQ. 3 inserido 

na Urbanização de Eixo, Zona com Plano de Pormenor já aprovado, a solicitar a 

anulação da cláusula de reversão constante da respectiva escritura de compra e 

venda. a fim de permitir o recurso ao Crédito na Caixa Geral de Depósitos. Após 

breve troca de impressões e face à informação prestada pela Secção de Patrimó

nio e Notariado, foi deliberado, por unanimidade, deferir aquela pretensão. 

unicamente para os efeitos requeridos. 

ALIENAÇÃO DE BENS - LOTES DO PAÇO: - Foi presente um requerimento 

de Carlos Manuel Soares Videira, funcionário desta Câmara Municipal. através do 

qual solicita autorização para proceder à liquidação do lote que adquiriu no Es

trepeiro-Paço, em prestações mensais. Face à informação prestada pela Secção de 

Património e Notariado, foi deliberado, por unanimidade, deferir a pretensão 

formulada. devendo o requerente efectuar o pagamento de prestações mensais de 

vinte e dois mil escudos, durante um período de dezoito meses. 

IDEM - URBffi~IZAÇÃO DE S. JACINTO: - Presente também um reque

rimento de Rui Henrique Couceiro Ribeiro de Barros, adquirente do lote nQ. 2 do 

Sector "F", da Urbanização em epígrafe. em conjunto com Albino Delfim Mendonça 

de Oliveira, a solicitar que a respectiva escritura seja celebrada em nome deste 

último, e no de José Simões Ferreira. Face à informação prestada pelos Serviços 

Municipais competentes. que aqui se dã como transcrita. foi deliberado, por una

nimidade, deferir o pedido formulado. 

AGROVOUGA/87: - Face ao ofício enviado pelo Estabelecimento Pri

sional de Aveiro e à informação prestada pelo Secretariado respectivo, foi deli

berado, por unanimidade, isentar aquele Estabelecimento do pagamento correspon

dente ~ ocupação de espaço na Agrovouga/87, e, por conseguinte, autorizar o 

reembolso à mesma da importância de quatro mil trezentos e cinquenta escudos já 

paga ao Município. 

PUBLICIDADE: - Presente um ofício do Jornal "O Primeiro de Ja

neiro". a solicitar o apoio do Município para a edição de um caderno especial 

alusivo à abertura oficial da sua Delegação. Após troca de impressões, foi de

liberado, por unanimidade, autorizar a inserção de uma página de publicidade. 

pela quantia de cinquenta e sete mil escudos acrescida dos respectivos impostos. 
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UTILLIZAÇÃO DOS AUTOCA APOIO ÀS TIVIDADES CULTURAIS 

E DESPORTIVAS: - Após breve ao pedido formulado, a 

câmara deliberou, por unanimidade, isentar do pagamento da quantia de dezasseis 
I

mil e duzentos escudos, o Grupo Desportivo de S. Bernardo, referente a uma des

locação efectuada pelo mesmo a Lisboa, considerando-se aquela verba atribuída 

como forma de subsídio. 

-Face ao ofício enviado pela Escola Secundária N9 2 de Aveiro, 

foi tambêm deliberado, por unanimidade, conceder àquela Instituição um subsídio 

da quantia de quatro mil novecentos e vinte e cinco escudos, destinado ao paga

gamento de uma viagem que realizaram ao Porto. 

-Finalmente, foi também deliberado, por unanimidade, e face ao 

pedido fo rmulado pelo CETA - Circulo Experimental de Teatro de Aveiro, conceder 

um subsídio da quantia de nove mil seiscentos e cinquenta e cinco escudos, des

tinado ao pagamento de uma factura respeitante à deslocação efectuada pelo Gru 

po de Fantoches a Viana do Castelo. 

CURSOS DE APERFEIÇOAMENTO PROFISSIONAL: - Face a uma carta da 

Comissão Instaladora da Fundação das Casas de Fronteira e Alorna e à informação 

prestada pelos Serviços de Cultura, que aqui se dão corno transcritas, foi delibe

rado, por unanimidade, autorizar a participação de um funcionário no "Encontro 

sobre Preservação e Tratamento do Azulejo" , a realizar em Lisboa nos dias 11 e 

12 de Março do próximo ano. 

-De seguida, foi também apreciado um ofício do Instituto Nacional 

de Administração, a comunicar a realização de um curso sobre "Direito de Urba

nismo" a realizar em três módulos, com início em 1 de Fevereiro do próximo ano, 

tendo sido deliberado, por unanimidade, autorizar a participação no mesmo de 

dois funcionários. 

-Após troca de impressões, foi também deliberado, por unanimida

de, autorizar que um funcionário participe no curso sobre "O Ambiente na Gestão 

Municipal", a realizar na Figueira da Foz no período compreendido entre 15 e 18 

de Março, do ano próximo. 

CENTRO DE ESTUDOS E FORMAÇÃO AUTÁRQUICA - ESTÁGIO DE ALUNOS: 

- Foi presente um ofício do CEFA, atravês do qual se solicita informação rela

tiva ã possibilidade de virem a ser integrados nestes Serviços, estagiários do 

59 Curso de Administração Autárquica que termina em Março do próximo ano. Face 

ao teor da informação prestada pelo Sr. Director dos Se r v i ços Técnicos, foi de

liberado, por unanimidade, autorizar. 
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COIMAS: - impresso7S e de acordo com os 

'\ Iesclarecimentos prestados pelo Vereador Sr.\' Plof. Celso ~antos, a Câmara delibe-
I 

rou, por unanimidade anular uma multa a ~J a a Paulo Sergio da Rocha Alípio, 

pela colocação de um toldo no Snack-Bar de ~u e é proprietário sito na Praça do 

Peixe, sem que para tanto tivesse a respectiva licença. A referida anulação é 

feita com a condição de o requerente legalizar a situação e ainda, de que apos 

concluído o arranjo da Praça do Peixe, o toldo seja substituído por outro com 

as características indicadas na informação do G.T.L .. 

CONSTRUÇÃO DO CENTRO SOCIAL DE TABOEIRA: - Face à informação 

prestada pelos Serviços Técnicos, que aqui se dá como transcrita, e apos troca 

de impressões, foi deliberado, por unanimidade, abrir concurso limitado, com 

vista à aquisição de trezentos e vinte metros quadrados de mosaico de vidraço 

para revestimento de pavimentos no Centro Social de Taboeira. 

3Q. FESTIVAL DE CINEMA DOS PAÍSES DE LINGUA PORTUGUESA: - A câ

mara deliberou, por unanimidade, rectificar o teor da deliberação tomada em 12 

de Outubro, último, no sentido de o subsídio de dois mil contos na mesma conce

dido ser pagável em prestações de quinhentos contos e, por conseguinte, dispen

sar-se a Constituição do Fundo Permanente de igual importância, podendo desde 

já processar-se o primeiro pagamento. 

BOLETIM MUNICIPAL: - Na sequência da deliberação tomada na reu

niao de 16 de Novembro, último, e face à informação prestada pelos Serviços de 

Cultura, que aqui se dá como transcrita, foi deliberado, por unanimidade, adqui 

rir à TIPAVE Indústrias Gráficas de Aveiro, Ldª., a execução de mil e quinhen

tos exemplares do Boletim Municipal nQ. 10 pela quantia t otal de duzentos e oi

tenta e três mil e seiscentos escudos, e nas demais condições constantes da 

respectiva proposta. 

GALERIA MUNICIPAL: - Foi deliberado, por unanimidade, autorizar 

o pagamento da quantia de oitenta mil escudos, a Jeremias Ferreira Bandarra, 

respeitante à aquisição de duas aguarelas que estiveram expostas na Galeria Mu

nicipal. 

-Mais foi deliberado, também por unanimidade, autorizar o paga

mento da quantia de novecentos mil escudos a João de Sousa Araújo, referente à 

aquisição de um quadro de Santa Joana Princesa. 

ESCOLAS DO CONCELHO - PRIMÁRIAS DO SOLPOSTO: Na sequência 

das deliberações tomadas nas reuniões de 21 de Setembro e 16 de Novembro, úl

timos, foram presentes as facturas nQs. 805 de David Simões Henriques da quantia 



total de cento e treze mil ~eiscentos Q. 1693 de Antero 

Janrinho dos Santos da quantia de mil setecentos e 

quarenta escudos, correspondentes as escolas em ePi 

grafe. Foi deliberado, por o respectivo pagamento. 

RECINTO DE FEIRAS E EXPOSIÇÕES: - De acordo com uma informação 

prestada pelo Secretariado de Feiras e Exposições e após troca de impressões, 

foi deliberado, por unanimidade, abrir concurso limitado, com vista à constru

ção de sessenta metros de vedação igual à existente no Recinto de Feiras e 

Exposições, a qual foi destruída aquando da construção do arruamento de liga

ção da Passagem Inferior da Forca para a nova Avenida Central. 

FORNECIMENTOS - AQUISIÇÃO DE UMA GUILHOTINA ELÉCTRICA: - Lida 

a informação prestada pelos Serviç~s Municipais competentes, e após troca de 

impressões, foi deliberado, por unanimidade, abrir concurso limitado, com vista 

à aquisição de uma guilhotina eléctrica com capacidade de corte para um mínimo 

de quinhentas folhas, destinada aos Serviços Administrativos, dado a existente 

nãà satisfazer as necessidades do serviço. 

FORNECIMENTOS - ALUGUER DE MÃQUINAS E VIATURAS/HORA: - Na seque~ 

cia da deliberação tomada na reunião de 3 de Agosto, último e de acordo com a 

informação prestada pelos serviços responsáveis, foi deliberado, por unanimida

de, autorizar o pagamento da factura n9. 37, de João Carlos Graça, da quantia 

de um milhão quatrocentos e trinta e três mil trezentos e setenta e oito escu

dos, referente a trabalhos efectuados entre o Viaduto da Forca e a Rua Comandan

te Rocha e Cunha. 

ORÇAMENTO - ALTERAÇÕES: - De acordo com os esclarecimentos pres

tados pelo Sr. Director dos Serviços Administrativos e apôs breve troca de impre~ 

sões, a Câmara deliberou, por unanimidade, aprovar o despacho da Presidência que 

autorizou a 13ª alteração ao orçamento ordinário para o ano am curso, na quantia 

total de quarenta milhões e dez mil escudos. 

FORNECIMENTOS - AQUISIÇÃO DE UMA VIATURA PARA APOIO À PRESIDÊN

CIA: - No seguimento do deliberado na reunião de 16 de Novembro, último, e face 

à análise efectuada pelos Serviços Técnicos e aos esclarecimentos prestados pe

lo Vereador Sr. EngQ. Vítor Silva, foi deliberado, por unanimidade, adquirir à 

Firma Auto Garagem de Coimbra, Lda., uma viatura com motor a gasolina marca Ford, 

modelo Orion 1.4 CL, destinada ao serviço de apoio à Presidência, pela quantia t~ 

tal de um milhão quinhentos e setenta mil escudos e nas demais condições constan

tes da respectiva proposta. 



SERVIÇOS MUNICIPALIZADOS - TRANSPORTES COLECTIVOS: - O Vereador 

Sr. EngQ Vítor Silva deu nota dos contactos estabelecidos com a Assembleia da Re

pública e Sua Excelência o Presidente da República sobre a concessão de uma inde

mnização compensatória destinada aos transportes colectivos, aguardando-se uma 

resposta do Sr. Presidente da República que se comprometeu a submeter o assunto 

à consideração do Primeiro Ministro e do Governo, Entidades a quem compete a re

solução do assunto. 

SERVIÇOS MUNICIPALIZADOS - ABASTECIMENTO DE ÁGUA: - O Vereador 

Sr. EngQ. Vítor Silva informou o Executivo de que, recentemente, foi aberto um 

furo em Santiago com vista ao abastecimento de água, tendo-se verificado que a 

água obtida acusava considerável grau de salinidade pelo que teve o mesmo que ser 

arrasado. Seguiu-se troca de impressões em que foi manifestada preocupação sobre 

o assunto. 

APROVAÇÃO EM MINUTA: - Finalmente foi deliberado, por unanimidade, 

aprovar a presente acta em minuta, nos termos do que dispõe o nQ. 4 do ArtQ. 85Q 

do Decreto-Lei nQ. 100/84, de 29 de Março. 

A presente acta foi distribuída por todos os Membros da Câmara 

Municipal, e por eles assinada, procedimento que dispensa a respectiva leitura, 

conforme determina o ArtQ. 49. do Decreto-Lei nQ. 45362, de 21 de Novembro de 

1963. 

E não havendo mais nada a tratar, foi encerrada a presente reu

nião. 

Eram 20 horas e 30 minutos. 

Para e devidos efeitos, se lavrou a presente acta, que 
/ Serviços Administrativos da Cama-eu,~ c::D 

ra Municipal de Aveiro, 

, 

~L~Ix~~ ~~ 

(4/~~?~ 
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